

Medio	La Hora
Fecha	12-05-2010
Mención	Marcha de estudiantes que pide a Mineduc más ayuda a los afectados por el terremoto. UAH es una de las universidades privadas.

Intendencia autoriza marcha de estudiantes

La Intendencia Metropolitana autorizó la marcha de la Confederación Nacional de Estudiantes de Chile (Confech) que comenzará hoy a las 10 horas en Plaza Italia y culminará en Plaza Los Héroes.

Esta es la primera manifestación nacional tras el terremoto, y también la primera para el gobierno de Sebastián Piñera.

Entre las demandas de los estudiantes está el aumentar el bono de \$30.000 a \$113.000, entre-

gado por el Mineduc a los estudiantes de las zonas más afectadas por la catástrofe.

Según detalló el presidente de la Federación de Estudiantes de la U. de Chile, Julio Sarmiento, estiman una convocatoria de unos 3.000 alumnos y se plegarán los estudiantes de las universidades privadas Central y Alberto Hurtado.

En tanto, el ministro de Educación, Joaquín Lavín, calificó el paro como "incomprensible".

